

Nouvelles du corps médical

Todesfälle / Décès / Decessi

Peter Josef Regli (1947),
Facharzt für Innere Medizin und
Facharzt für Rheumatologie, 8050 Zürich

Mario Föppl-Georg (1957),
Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie,
4153 Reinach BL

Thomas Ballstädt (1954),
Praktischer Arzt, 5426 Lengnau AG

Jean-Paul Perret (1921),
3032 Hinterkappelen

Praxiseröffnung / Nouveaux cabinets médicaux / Nuovi studi medici

BE

Manuel Fricker,
Facharzt für Innere Medizin,
Solothurnstrasse 23, 2543 Lengnau BE

Valérie Duchoud,
Fachärztin für Innere Medizin,
Solothurnstrasse 23, 2543 Lengnau BE

VD

Adrian Coman,
Spécialiste en psychiatrie et psychothérapie,
18, rue du Petit-Chêne, 1003 Lausanne

Aargauischer Ärzteverband

Zur Aufnahme als ordentliche praktizierende Mitglieder in den Aargauischen Ärzteverband haben sich angemeldet:

Antonio Caruso, Rothrist, Facharzt für Innere Medizin FMH, Praxiseröffnung in Rothrist am 1. Oktober 2009

Dr. med. Monika Gysi Sadik, Buchs, Fachärztin für Allgemeinmedizin FMH, Praxiseröffnung in Aarau am 1. September 2009

Dr. med. Andreas Megaritis, Zürich, Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie FMH, Praxiseröffnung in Lenzburg ca. Juli 2009

Dr. med. Diana Meier-Allmendinger, Wil, Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie FMH, Praxiseröffnung in Aarau am 1. Mai 2009

Sabine Normann-Khan, Zürich, Fachärztin für Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparates, Praxiseröffnung in Baden am 1. September 2009

Dr. med. Ingrid Paur, Dintikon, Praktische Ärztin, Praxiseröffnung in Wohlen am 1. Juni 2009

Dr. med. Gaston Schnyder, Remetschwil, Facharzt für Gynäkologie und Geburtshilfe FMH, Praxiseröffnung in Baden am 1. März 2010

Diese Kandidaturen werden in Anwendung von Art. 5 der Statuten des Aargauischen Ärzteverbandes veröffentlicht. Einsprachen müssen innert 14 Tagen seit der Bekanntmachung schriftlich und begründet der Geschäftsleitung des Aargauischen Ärzteverbandes eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet die Geschäftsleitung über Gesuch und allfällige Einsprachen.

Ärztegesellschaft des Kantons Bern

Ärztlicher Bezirksverein Bern-Regio

Zur Aufnahme als ordentliche Mitglieder haben sich angemeldet:

PD med. Guido Zanoni, Facharzt für Innere Medizin FMH, Schosshaldenstrasse 32, 3006 Bern

Dr. med. Till Mainka, Facharzt für Allgemeinmedizin FMH, Theaterplatz 2, 3011 Bern (Praxisgemeinschaft mit Dr. R. Zimmermann)

Zur Aufnahme als ordentliches Mitglied in leitender Funktion hat sich angemeldet:

Dr. med. Urs Wagner, Facharzt für Pathologie FMH, Leiter Pathologie Deutschschweiz, Unilabs, Effingerstrasse 45, 3008 Bern

Einsprachen gegen diese Vorhaben müssen innerhalb 14 Tagen seit dieser Veröffentlichung schriftlich und begründet dem Präsidenten des Ärztlichen Bezirksvereins Bern-Regio eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet der Vorstand über die Aufnahme des Gesuches und über die allfälligen Einsprachen.

Ärztegesellschaft Thurgau

Zum Eintritt in die Ärztegesellschaft Thurgau hat sich angemeldet:

Dr. med. Carl-Michael Budcke, Facharzt für Innere Medizin, Kreuzlingen

Einsprachen gegen die Aufnahme sind innerhalb von 10 Tagen seit der Publikation beim unterzeichneten Sekretariat schriftlich zu erheben.

Preise / Prix

Schweizerische Gesellschaft für Innere Medizin SGIM

Der wissenschaftliche SGIM-Preis für die beste Originalarbeit wurde verliehen für die Untersuchung «Alcohol Consumption and Risk of Incident Atrial Fibrillation in Women», veröffentlicht in JAMA 2008: 300, 2489-2496, D. von Conen, D., Tedrow U.B., Cook N.R., Moorthy M.V., Buring J.E., Albert C.M.

Ernennungen / Nominations

Die Universidad Nacional del Nordeste, Corrientes (Argentina), verleiht PD Dr. Daniel F. à Wengen, Binningen/Basel, den Titel eines Visiting Professors der Medizinischen Fakultät für seine Verdienste um die Rehabilitation von Patienten mit Schwerhörigkeit mit dem von ihm mitentwickelten Mittelohrimplantat «Vibrant Soundbridge». Das Projekt der Soundbridge wurde 1992 von ihm an der Stanford University in California (USA) initiiert. Seither ist es das weltweit am meisten angewendete aktive Mittelohrimplantat.

Die deutsche Alexander-von-Humboldt-Stiftung hat den Psychologen Prof. Jürgen Margraf von der Universität Basel für eine Alexander-von-Humboldt-Professur ausgewählt. Er erhält damit als erster Psychologe den mit fünf Mio. Euro dotierten internationalen Preis für Forschung in Deutschland aus Mitteln des Bundesministeriums für Bildung und Forschung. Margraf, Experte auf dem Gebiet der Panik- und Angststörungen, soll künftig an der Ruhr-Universität Bochum forschen.